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投资券商股好吗：券商股后市还有什么利空-股识吧

一、买入融资融券股票好吗

这个没啥啊，融资融券票说明比其他的股票基本面好，不会有特别大的风险

二、券商股哪个最值得投资

有，每一个大牛市都是券商股先涨，可以在熊市最不景气的时候买入券商股，在牛
市启动之后，券商股涨起来再卖掉买其他的股票

三、券商股后市还有什么利空

上周股指连续5个交易日上涨，如期迎来节前红包行情，蓝筹和成长股轮番表现，
但大金融板块尤其是券商股表现不佳，周五尾盘甚至出现急跌，难道券商股板块后
市还有什么利空？从上周四和周五的走势看，券商股给人的感觉就是周末似乎有什
么针对性的利空，想来想去，最有可能的就是公布第二轮两融检查结果了。
市场也有不少传言，加上第一轮检查后对券商股以及金融股影响较大，市场担心并
非多余。
然而，周末并未有两融检查的利空，从有的券商投资者交流平台看，两融检查已经
结束，正在等待监管部门通知。
期待靴子早日落地，那就是利空出尽了。
其实，也不能把两融检查看作是纯粹的利空，规范两融有利于市场健康，而且两融
检查后，整个市场的两融余额仍在稳步上升。
不过，由于第二轮两融检查结果没有公布，预计券商股近期走势仍将承压。
但是近期火爆的所谓成长股行情，就有胆量参与吗？窃以为，整个创业板的市盈率
已经高达75倍，如此高的估值，除非你的钱是天上掉下来的，当然，你非要去刀口
舔血去博傻，那也是没有办法。
而且，今年的重头戏就是注册资改革，所以，中小盘伪成长股必然会有较大幅度的
股价回归，而且时间也会较长，现在已经到了边打边撤的时候。
节前还有两个交易日，股指整体上箱体震荡的格局没有改变，而且节后60日均线也
将上行至3100点上方，而且正好是箱体的底部位置，所以说，春节前后行情无忧。
对于节后的走势，我感觉只要股指站上3250一线，不能排除节后顺势突破的可能性
，若向上突破，还是要看调整充分的券商、保险和银行。
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四、券商配股利好还是利空

很多股民以为配股就等于送股票，心情贼爽，但其实是上市公司打着配股的名号换
种方式来圈钱，这究竟是好是坏？好好听我说下去~开始分析内容前，机构今天的
牛股名单先给大家看一看，争取在没被删掉前，赶紧领取：【绝密】机构推荐的牛
股名单泄露，限时速领！！！一、配股是什么意思？配股是上市公司为满足自己发
展所需，把新的股票进一步发行给原来的股东，从而将资金给筹集到位的行为。
也可以这么理解，公司现在的钱有不足，想要通过自己人的钱筹在一起。
原股东可以全权决定是进行认购，还是不进行认购。
比如，10股配3股，那就是意味着每10股有权依据配股价，然后去申购3股该股票。
二、股票配股是好事还是坏事？配股究竟是否是利大于弊的呢？这就要看是什么情
况下来说了。
通常来说，配股的价格作一定的折价处理后，配股的价格是低于市价的。
由于新增了一些股票数，就会出现除权情况，那么股价会按一定比例去降低。
对没有参加配股的股东来讲，会因股价降低而受到一定损失。
参与配股的股东觉得，股价虽然下跌了，但其股票数量增多，总权益基本没改变。
另外，配股除权之后，特别是在牛市填权的情况也许会出现，股票在恢复的时候，
可能到原价有可能会高于原价，获得收获的可能性也是有的。
打个比方，某只股票在收盘之前的价格为十元，配股比例为10∶2，配股价为8元，
那么除权价为（10×10＋8×2）/（10＋2）＝14元。
在除权之后的第二天来说，若是股价涨高了，涨到16元，那么市场上每支股的差价
(16-14=2)元参与配股的股东是可以获得的。
单凭这一点上看，是比较好的。
那要怎么知道股票哪天进行分红配股、举办股东大会等重要信息呢？想要把握股市
信息？不妨来看看这个投资日历：A股投资日历，助你掌握最新行情 三、 遇到要
配股，要怎么操作？配股不能呆板地说一定是好或是一定是坏，最主要的是需要关
注公司怎么去利用配股的钱。
有时企业配股可能会被认为是企业经验不善或倒闭的前兆，会有比较大的投资风险
要面对，所以遇到配股时，还是关键看清楚这个股票好不好，该公司的发展是什么
趋势。
不清楚如何看该股票未来发展趋势的话，那就来这里看看，专业的金融分析师会帮
你精准分析你持有股票的好坏！【免费】测一测你的股票到底好不好？应答时间：
2022-09-08，最新业务变化以文中链接内展示的数据为准，请点击查看

                                                  页面 2 / 3



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

五、券商版块前景

整体环境不好，股市哪个板块都难以有起色的，券商板块在牛市里面表现是很不错
的。
熊市里面难以有好的表现，最多就是反弹，只要券商反弹，大盘基本也是反弹的趋
势。
总体来说，券商长线投资是没有问题的。
至于银行开展券商的业务还没有听说
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